

Un cours de Math en confinement

1 - Une légende amérindienne

Un jour, dit la légende, il y eut un immense incendie de forêt. Tous les animaux terrifiés, atterrés, observaient impuissants le désastre. Seul le petit colibri s'activait, allant chercher quelques gouttes avec son bec pour les jeter sur le feu. Après un moment, le tatou, agacé par cette agitation dérisoire, lui dit : "Colibri ! Tu n'es pas fou ? Ce n'est pas avec ces gouttes d'eau que tu vas éteindre le feu ! "

Et le colibri lui répondit : "Je le sais, mais je fais ma part."

2 - Un cours de mathématique

Mme PAZAT, professeur de mathématique a demandé à ses élèves de 6ème de visionner la vidéo de cette légende du colibri racontée par Pierre Rabhi. Cette vidéo avait été partagée dans le cadre d'une journée pédagogique en lien avec le projet pastoral de l'année.

Le défi des élèves était de réaliser un colibri avec des tracés de triangles donnés (avec angles etc....). Les élèves se sont pris au jeu et ont reproduit de très belles réalisations.

3- Admirez



Et vous ? Quel colibri « confiné » souhaiteriez-vous être aujourd'hui ?